

Die Bremer Kunstschau im Paula Becker-Modersohn-Haus,  
Böttcherstrasse, ist am Mittwoch, den 30. April, geschlossen wor-  
den und wird vom 4. bis 26. Mai die Ausstellung der "Fogra" auf-  
nehmen. Der Paula Becker-Modersohn-Saal bleibt wie stündig  
Wochentags von 10 bis 18 Uhr, und Sonntags von 11 bis 13 1/2 Uhr  
geöffnet. Herr Generalkonsul Dr. Ludwig Roselius hat für diesen  
drei lebensgrosse Akte in Kohlezeichnung neu erworben, die bisher  
noch nicht gezeigt wurden, und die Sammlung umhängen lassen.

---

Wir bitten höflichst, vorstehenden Artikel in Ihrer  
Donnerstag-Ausgabe unter "Bremer Angelegenheiten" mit aufzunehmen.

Hochachtungsvoll !

29.04.1930